

**Ibagué, 19 de abril de 2025**

**Comunicado de prensa 588**

## **Ibagué le cumplió a los Juegos Nacionales de Periodistas Deportivos ACORD 2025**

*La organización y los participantes destacaron el trabajo de la Alcaldía y del Imdri para habilitar todos los escenarios y poder así realizar los distintos encuentros, tanto en deportes de conjunto como individual.*

Una vez más, Ibagué demostró que está a la altura de las grandes ciudades de Colombia para albergar cualquier evento deportivo. Esta vez, 535 comunicadores fueron testigos de los Juegos Nacionales para Periodistas Deportivos ACORD.

Las competencias, que se extendieron del 12 y hasta el 19 de abril en 12 modalidades, dejaron como campeón a Antioquia, segundo lugar para el Huila, y el tercer puesto en la tabla general de medallería fue para Santander. Esto se debe a la sumatoria de cada una de las preseas.

“Ibagué la sacó del estadio, estos han sido uno de los mejores juegos en toda la historia, la participación fue muy positiva, pero mejor aún, la evaluación y resultados técnicos por los escenarios de alta calidad”, dijo Faiver Hoyos, presidente de ACORD Colombia.

Disciplinas como: ajedrez, atletismo, baloncesto, billar, bolos, ciclismo, fútbol, fútbol de salón, natación, tenis de mesa, tejo y voleibol, fueron las que se disputaron con entrega, dedicación y compromiso por parte de cada uno de los deportistas.

“Sabemos de la inversión que se ha hecho en la ciudad en los últimos años a la infraestructura, aquí lo tienen todo, que bueno que hoy somos nosotros los protagonistas de primera mano de este valor agregado para los deportistas de la región”, fueron las palabras de Jorge ‘Patrón’ Bermúdez, periodista deportivo.

Este evento impulsó aún más la economía local en hoteles, restaurantes, transporte interno, centros comerciales, sitios de esparcimiento, entre otros. La delegación del Tolima logró 4 medallas de oro, 4 de plata y 1 de bronce, ubicándose en la séptima casilla de las justas.